

LA LOTERIE NATIONALE

UN COMMERÇANT DE CARCASSONNE a gagné les 3 millions

Paris, 31. — On annonce que le gagnant des 3 millions de la 13^e tranche de la Loterie Nationale est un commerçant de Carcassonne. Le numéro gagnant est le 27 272 727. Le gagnant est un habitant de Carcassonne, M. Couderc-Tailand, buraliste, rue Georges Clemenceau. Ce dernier jouait à la fois, a pu conserver pour lui seul la totalité du billet et a fait participer, par dixième, plusieurs de ses clients.

Un billet gagnant 500.000 francs a été vendu à Lille

Le N° 522.763 de la treizième tranche de la Loterie Nationale, qui gagne l'un des lots de 500.000 francs, a été vendu par la succursale du Comptoir National d'Escompte, rue Nationale, à Lille.

LE POURVOI DE MALOU GUÉRIN A ÉTÉ REJETÉ

La complice du meurtrier de M^{me} Hérel accomplira une peine de 15 ans de travaux forcés.

LE MERVEILLEUX TRAITEMENT DU DOCTEUR VIDAL

La SYMPATHICOÛTHÉRIE est à l'ordre du jour. C'est que l'on assiste à un véritable bouleversement dans la pratique médicale. Le Grand Sympathique qui ne fut, jusqu'à ce jour, qu'un élément isolé de l'organisme humain, est en train de devenir le pivot de la médecine.

INAUGURATION DU SERVICE PERMANENT 100 % AÉRIEN SUR L'AMÉRIQUE DU SUD

Conformément aux horaires actuellement en vigueur, le service France-Amérique du Sud No 201 est assuré soit par un entonnoir aérien, premier et troisième vols, soit par un avion bimoteur, deuxième, quatrième et éventuellement cinquième vols (voir mensuel).

LA BIÈRE donne aux enfants de bonnes joues roses

SURTOUT LA BIÈRE BRUNE ÉTOILE NOIRE MOTTE-CORDONNIER

LA SANTÉ DE LA DUCHESSE D'YORK

Londres, 31. — On apprend aujourd'hui seulement que la duchesse d'York a été atteinte de pneumonie à la suite d'une grippe.

LE CONGÉ DE L'AN DANS LES ADMINISTRATIONS

A l'occasion des fêtes du jour de l'an, les administrations et services publics auront congé le jeudi 3 janvier 1936.

Sportmen, lisez les Sports du Nord

Parait les lundis et samedis matin

MANIFESTATIONS ANTBIBRITANNIQUES AU CAIRE

Celles-ci ont été organisées par les étudiants à l'occasion de l'ouverture du Congrès international de chirurgie.

Le Caire, 31. — Les étudiants se sont livrés à des manifestations à l'occasion de l'ouverture du Congrès international de chirurgie.

Les délégués au Congrès international de chirurgie ont été accueillis à leur arrivée à l'Université du Caire par une foule d'étudiants massés de chaque côté de l'entrée principale, aux cris de « à bas l'Angleterre, l'Égypte aux égyptiens » et « à bas le haut commissaire ». Ces démonstrations n'ont pas donné lieu à des bagarres. La police n'ayant pas eu à intervenir.

Le roi Fouad, ni le haut commissaire britannique n'assistait à la cérémonie d'ouverture.

Au début de la séance, au cri de « Vive la mémoire des nos martyrs ! » Un silence se fit dans l'assemblée. Un des étudiants commanda alors : « Debout » et toute l'assistance y compris les délégués, se leva pour rendre hommage, par une minute de silence, aux étudiants tombés lors des dernières échauffourées avec la police.

L'arrivée de Nahas Pacha, le chef de l'expédition, amena une explosion d'applaudissements qui levait les poursuivis jusqu'à l'arrivée du prince Mohamed Aly Hassan, le représentant du roi Fouad.

LINDBERGH EST EN ANGLETERRE

Il a débarqué à Liverpool et est parti pour une destination inconnue.

Liverpool, 31. — Le vapeur « American Importer » a accosté à Liverpool à 11 h. 15, ce matin.

Malgré le temps pluvieux, une foule de curieux s'était massée aux alentours, contenue par un important service d'ordre.

Seuls, quelques amis privilégiés et une armée de journalistes et de photographes avaient été admis à pénétrer dans l'enceinte réservée à cet effet.

M. PAUL REYNAUD a répondu à la lettre de M. André Tardieu

Il souligne l'évolution bienfaisante de l'Angleterre en faveur de la sécurité collective.

Paris, 31. — Comme suite à la lettre qu'il a reçue hier de M. André Tardieu, M. Paul Reynaud a adressé à l'ancien président du Conseil la réponse suivante :

« Mon Cher Ami,

NOS MOTS CROISÉS

PROBLÈME N° 74

HORIZONTALEMENT. — 1. Ce que nous vous souhaitons bien sincèrement à tous, aujourd'hui, chères lectrices et chers lecteurs. 2. Est. Anagramme d'une partie de vêtement. 3. Rien. 4. Interjection. Maladroite. 5. Article arabe. Fin de participe. De même. 6. Ville du Wurtemberg. Rougeur. Note. 7. Réapprovisionnement de choses semblables. 8. Participe d'un verbe gal. Note. 9. Fait tort. Solipède. 10. Hâter.

SOLUTION DU PROBLÈME N° 73

1. E C L A B O U S S E
2. C H E R I S S A I T
3. L A M A R I A N N E
4. A M A B I L I T É S
5. P E S T O C
6. R E A I L S U S
7. R O V I L I S E R
8. E N V I L E A R E
9. A I D A I E N T I
10. S I S E E S C A L E

PLUSIEURS BOMBES ONT ÉCLATÉ SIMULTANÉMENT A VIGO

Vigo, 31. — Plusieurs bombes ont éclaté simultanément dans trois ateliers métallurgiques.

La garde civile recherche les auteurs de cet attentat.

LE NOUVEAU RÉGIME des Assurances Sociales

Les modalités d'application qui entrent en vigueur aujourd'hui.

Les nouvelles cotisations.

Les modes de versement.

Les droits aux prestations.

Assurés agricoles.

Gens de maison.

L'AGONIE DE "LA ROTONDE"

dernier bastion de l'Europe dans une Europe américanisée

LES SOUVENIRS DE « MONSIEUR GASTON », L'ANCIEN GÉRANT DE CE CÉLÈBRE ÉTABLISSEMENT PARISIEN, QUE VIENT D'ACHETER UN INDUSTRIEL DU NORD



LA CÉLÈBRE BRASSERIE « LA ROTONDE », A MONTPARNASSE.

Montparnasse on pouvait entendre parler toutes les langues de l'Europe centrale, ou la police laissait se réunir chaque soir tous les réfugiés du monde pour bien savoir où les trouver quand elle en avait besoin ; les mois vertigineux enfin d'après guerre où Montparnasse afficha insolitement sa gloire internationale.

« Monsieur Gaston »

Après la guerre, « La Rotonde », c'était tout Paris, me dit Monsieur Gaston.

L'après-guerre

« Monsieur Gaston » garde un instant le silence et semble se recueillir.

Le nouveau régime des Assurances Sociales

Les modalités d'application

Les nouvelles cotisations

LA GUERRE EN ÉTHIOPIE

UN VIOLENT COMBAT SUR LE FRONT NORD

De lourdes pertes auraient été enregistrées des deux côtés.

Une mission sanitaire suédoise détruite par des avions italiens.

Tout le personnel serait tué ou blessé.

Harrar va être évacué.

LE COMMUNIQUÉ ITALIEN

SUR LE CANCER

UNE VIEILLE FEMME TUÉE A COUPS DE MATRAQUE

LE NOUVEAU RÉGIME des Assurances Sociales

Les modalités d'application

Les nouvelles cotisations

Les modes de versement

Les droits aux prestations

Assurés agricoles